

# *Ardió la luz de la amistad*



**Fogata de la Amistad el 2025. Foto: @siempreconcuba**

Por: Nuria Barbosa León

La Habana, 27 ene (RHC) Una llamada a favor de la justicia social, la armonía entre las naciones y la no injerencia, convocó a varias misiones del Cuerpo Diplomático acreditado en La Habana a ofrecer en la Fogata de la Amistad el 2025 lleno de amor, salud y prosperidad.

En una hermosa velada, realizada en la Casa de la Amistad, de La Habana, se concentraron tradiciones, manifestadas en trajes típicos, platos culinarios, exposiciones de lugares turísticos, mensajes de concordia y diálogos en diferentes lenguas.

Allí el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González Llort, pidió que el calor de las llamas mezcladas con el colorido del momento tan especial lleven a pensar sobre lo hermoso que sería construir un mundo nuevo, sin bloqueos, ni sanciones y sin amenazas de guerra.

Recordó que este segundo mandato del presidente de Estados Unidos, Donald Trump busca acrecentar el criminal bloqueo contra Cuba, y por ello revocó la medida de su predecesor Joe Biden de excluir a la mayor isla de las Antillas de la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo.

“En contraposición a ello, agradecemos todas las iniciativas que realizan desde sus espacios los amigos de nuestro pueblo para denunciar la cruel política contra Cuba con consecuencias negativas”, dijo.

González Lloret explicó que por ese motivo surgió el maratón mundial de amor por Cuba convocado por la red latinoamericana y caribeña de solidaridad con la isla caribeña e internacionalizado a todas partes del mundo, que tendrá lugar y que estará aconteciendo durante todo el año 2025.

La actividad se dedicó al aniversario 65 del ICAP, que se cumple el 30 de diciembre de 2025, y al año declarado de la Amistad entre Cuba y Vietnam.

El embajador de la nación asiática, Le Quong Long, manifestó satisfacción y alegría por compartir con los cubanos hermandad, fidelidad y sueños en un año llamado a convertirse en particular muestra de los lazos fraternos entre los dos países.

En su mensaje mencionó la fundación del ICAP por los líderes Fidel Castro Ruz y Ernesto Che Guevara, quienes también ofrecieron su ayuda para liberar a su país de la agresión imperialista, y convertirla en una nación soberana.

Dijo que esa institución tiene entre sus principales objetivos abrir caminos de amistad y solidaridad con los pueblos del mundo hacia y desde Cuba y que en su hermosa misión contribuye al fortalecimiento, movilización y unidad del movimiento internacional de solidaridad en defensa de la Revolución cubana.

Tanto el diplomático como el dirigente cubano coincidieron en el llamado a continuar unidos para crear ese mundo de paz y justicia social en el que primen la dignidad plena del hombre.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375208-ardio-la-luz-de-la-amistad>



**Radio Habana Cuba**